

## Communiqué de presse

### **Assemblée générale du foraus : le think tank élit sa nouvelle présidente et dote son comité de nouvelles expertises**

*(Berne, 22.04.2023) foraus - le think tank participatif suisse de politique étrangère a élu aujourd'hui Elisa Cadelli comme nouvelle présidente lors de son assemblée générale. Elle succède à Anna Stünzi, qui a présidé le think tank pendant quatre ans. Les membres de l'association ont en outre élu le nouveau comité ; celui-ci se compose d'expert-e-s en politique étrangère disposant d'une grande expérience et d'un engagement de longue date auprès du foraus. En cette année électorale, le think tank et sa communauté vivante ont de nombreux projets, notamment le lancement du livre "Jeter un regard vers l'extérieur : 26 défis globaux et la Suisse" (NZZ Libro) le 15 mai 2023.*

Aujourd'hui, lors de l'assemblée générale, le foraus a élu sa nouvelle présidente. Elisa Cadelli allie une expérience dans le domaine académique à une expérience pratique de la politique étrangère. En élisant Elisa Cadelli, l'assemblée générale exprime fortement son soutien aux objectifs de la nouvelle stratégie du foraus : **amplifier de nouvelles voix dans le discours public et influencer le débat de politique étrangère**. "Je me réjouis de cette nouvelle mission au sein de la communauté *grassroots* du foraus, dans laquelle je suis moi-même très active. Je souhaite soutenir l'engagement impressionnant de nos bénévoles et maintenir ainsi à un niveau élevé l'expertise et l'intérêt pour la politique étrangère en Suisse", explique Elisa Cadelli.

#### **Passage de flambeau à la prochaine génération**

Elisa Cadelli succède à Anna Stünzi, qui a été présidente du think tank de 2019 à 2023. Après quatre années fructueuses et riches en événements, Anna Stünzi ne s'est pas représentée pour un nouveau mandat. "En 2022, la communauté a été très vivante et active, avec 104 événements et 3 596 participant-e-s, ainsi que cinq publications scientifiquement fondées et réalisées par des expert-e-s bénévoles. Il est personnellement important pour moi d'amorcer un changement à un moment où l'organisation est sur de bons rails", explique Anna Stünzi. Durant son mandat de présidente, elle a fortement marqué le think tank. Elle a ainsi initié la nouvelle stratégie du foraus, réalisé un travail pionnier dans la philanthropie collaborative avec le consortium de donateur-riche-s et réussi à placer le think tank dans toute la Suisse et à l'international au rang d'acteur innovant de la politique étrangère. Anna Stünzi assurera une passation en douceur et s'engagera pour une année supplémentaire en tant que membre du comité. "Avec Elisa et les membres actuels et nouveaux du comité, nous montrons notre capacité depuis 14 ans à valoriser les talents des membres de notre communauté et à quel point les bénévoles s'identifient fortement à notre association", poursuit-elle.

#### **Un large éventail d'expertises au sein du comité**

Avec les huit nouveaux membres du comité, l'assemblée générale a élu des personnes qui étaient déjà impliquées depuis longtemps au foraus et qui complètent le comité actuel avec leur expertise. Outre Elisa Cadelli, le foraus gagne en expertise thématique grâce à Nihat Cingöz, Fabian Dalbert, Oskar Jönsson, Marie Juillard, Niniane Paeffgen, Nicolas Solenthaler et Linda Sulzer, notamment en matière de transformation numérique ou de commerce, et en expérience, notamment dans les domaines de la politique publique et participative. Livio Bucher, Lauréanne

Lam, Cécile Rivière et Anna Stünzi ont été confirmés comme membres du comité. Le foraus a également pris congé de ses membres sortants du comité, Florence Balthasar, Stefanie Bosshard, Markus Hermann, Ataa Dabour, Yvonne Knoepfel et Luca Brunner. Ils ont fortement contribué à l'association dans différentes fonctions. Le foraus les remercie chaleureusement pour leur fort engagement.

## **Influencer le discours public en cette année électorale**

L'assemblée générale a également été une fête de la politique étrangère, placée sous le signe de l'année électorale. Les membres ont pu s'entretenir avec des personnalités au premier plan de la politique étrangère et découvrir la grande diversité des activités de l'association en cette année électorale. Parmi celles-ci, le lancement de l'ouvrage du livre foraus "Jeter un regard vers l'extérieur : 26 défis globaux et la Suisse" (NZZ Libro), qui aura lieu le 15 mai 2023 à Berne. Réalisée par 30 co-auteur·e·s et six éditeur·rice·s, cette publication contient un vaste éventail d'expertise en matière de politique étrangère. Le livre décrit le monde dans lequel la Suisse doit agir, réagir et se positionner. Il soulève des questions difficiles que la Suisse doit se poser, notamment pour sa politique étrangère. Sans œillères. Avec ce livre, le foraus crée un élan et invite à participer au débat politique. Nous faisons ainsi entendre de nouvelles voix et influençons le discours public, ce qui est plus important que jamais au vu de la complexité et de la multiplicité des défis mondiaux.

[S'inscrire au vernissage du livre](#)

[Télécharger le rapport annuel](#)

[Télécharger le rapport financier](#)

## **Contact :**

**Amani Bathily**, Chargée de projet et communication

[amani.bathily@foraus.ch](mailto:amani.bathily@foraus.ch) | 078 704 26 92

**Riccardo Bussmann**, Responsable de la communication du foraus

[riccardo.bussmann@foraus.ch](mailto:riccardo.bussmann@foraus.ch) | 079 427 72 93